

Le président haïtien mise pour le renforcement de la coopération avec Cuba



La Havane, 5 déc. (RHC).- Le président haïtien, Jovenel Moïse, a exprimé ce mardi à La Havane l'intérêt de son pays pour élargir la coopération avec Cuba notamment dans le domaine des ressources hydrauliques et des sources renouvelables d'énergie.

Au cours d'une visite à EXPOCUBA, le centre d'exposition des réussites de la Révolution cubaine, le président Jovenel Moïse a déclaré qu'il avait abordé la possibilité de diversifier la coopération avec le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel.

Il a annoncé la formation à Cuba de jeunes haïtiens dans les domaines de l'ingénierie et la poursuite du programme pour la formation de médecins.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178225-le-president-haitien-mise-pour-le-renforcement-de-la-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba